

NOTA DE PRENSA

ANTONIO VALVERDE ANUNCIA SU RETIRADA COMO ALCALDE DE SALTERAS TRAS 22 AÑOS AL FRENTE DEL MUNICIPIO

Salteras, 17 de julio de 2025. – El alcalde de Salteras, Antonio Valverde Macías, ha anunciado su retirada de la Alcaldía tras más de dos décadas al frente del Gobierno local, una etapa que se inició en 2003 y que culmina en 2025 con un legado de transformación, progreso y compromiso con el municipio.

Lo ha hecho público a través de una carta dirigida a los vecinos y vecinas de Salteras, así como al personal del Ayuntamiento, en la que expresa su profundo agradecimiento a toda la ciudadanía y a quienes han hecho posible este camino. "Gracias por acompañarme durante estos 22 años de servicio público. Ha sido un honor cerrar esta etapa que me ha marcado para siempre, repleta de momentos inolvidables, retos superados y sueños compartidos. Nada de esto habría sido posible sin vuestra implicación y apoyo constante", ha señalado.

Una Salteras transformada

Valverde ha destacado la evolución que ha experimentado el municipio en estas dos últimas décadas, consolidándose como un pueblo "próspero, dinámico y solidario", en el que se han materializado importantes avances en infraestructuras y servicios. Entre ellos, ha citado la modernización de calles y plazas, la creación de nuevos espacios educativos como colegios y guarderías, el impulso a la cultura con bibliotecas y teatros, la mejora de instalaciones deportivas, la ampliación de zonas verdes o la construcción de equipamientos como el tanatorio municipal.

Asimismo, ha subrayado el modelo de gestión desarrollado desde el Ayuntamiento, centrado en la cohesión social, la sostenibilidad económica y el bienestar colectivo: "Hemos reforzado las ayudas a las familias y a quienes más lo necesitan, fomentado el empleo local y gestionado con rigor los recursos públicos, demostrando que es posible crecer sin endeudarse". "La cultura, nuestras tradiciones y el impulso al deporte han sido siempre motores de unión y orgullo para Salteras, con actividades que han llenado de vida nuestras calles y plazas", ha añadido.

Un proyecto consolidado que continúa

Antonio Valverde ha asegurado que, aunque deja la primera línea institucional, continuará vinculado a la vida del municipio "como vecino, amigo y compañero". Ha transmitido su plena confianza en el equipo de Gobierno, al que ha definido como "un grupo comprometido, solvente y preparado para dar continuidad a este proyecto común que hemos construido entre todos y todas durante estos años".

Trayectoria institucional

Graduado en Derecho y Experto en Alta Dirección de Instituciones Sociales por el Instituto Internacional San Telmo, Antonio Valverde es empleado en excedencia de Heineken España, empresa en la que comenzó a trabajar en 1984. Ha sido alcalde de Salteras desde 2003. Entre 2007 y noviembre de 2023 fue vicepresidente ejecutivo de la Mancomunidad



de Municipios del Aljarafe y vicepresidente de la Junta General de Aljarafesa. Además, entre 2011 y septiembre de 2023, formó parte del Consejo Territorial de la Propiedad Inmobiliaria de Sevilla como vocal. Desde 2011 es consejero de Aljarafesa, donde actualmente continúa como vicepresidente primero.

Para más información:

- José Antonio Alfaro Manzano Concejal de Comunicación y Urbanismo de Salteras 618 78 39 76
- Borja Moreno, gabinete de comunicación <u>bmoreno@euromediagrupo.es</u> 954 62 27 27
- Rocío Rámila, gabinete de comunicación <u>rramila@euromediagrupo.es</u> 954 62 27 27